

Schiedsrichter-Grundkurs in Konstanz am 4./5. Oktober

Geschrieben von: Annegret Seitz
Montag, den 22. September 2014 um 09:47 Uhr

Es gibt gute Neuigkeiten in Sachen Schiedsrichterkurse: Der eigentlich für Anfang September vorgesehene Grundkurs in Konstanz wird nun am 4./5. Oktober stattfinden. Alle interessierten Kandidaten, die den G-Kurs in Schriesheim nicht besuchen konnten, haben also jetzt eine weitere Möglichkeit, eine Schiedsrichterlizenz zu erwerben.

Für weitere Fragen zum Kurs und zur Anmeldung steht RSK-Leiter Thomas Haas gerne zur Verfügung: thomas.haas@floorball-bw.de .